

## Les cavaliers de Marines veulent créer une route touristique sur les pas de d'Artagnan



(DR.)

Et si l'avenir de l'équitation passait par des balades libres à cheval, au fil des chemins, plutôt que par des concours complets ? Des cavaliers val-d'oisiers sont en tout cas en train de tracer la route du tourisme équestre. Au sens propre comme au figuré. François Lejour, propriétaire du centre équestre les Acacias de Marines, repart sur son cheval ce dimanche avec une petite équipe de pionniers. Leur objectif : inventer une « route européenne d'Artagnan ».

Le héros (historique et surtout littéraire), Gascon d'origine, a chevauché la France et s'est éteint en Hollande. Un fil conducteur idéal pour créer le premier itinéraire transfrontalier européen équestre, un peu sur le modèle de Saint-Jacques-de-Compostelle. En avril dernier, l'équipe de Marines avait pris le départ de Lupiac (Gers), bourg de naissance de d'Artagnan. Les cavaliers avaient traversé la France, parcourant 1 300 km jusqu'à Marines.

Cette semaine, ils vont poursuivre l'aventure en explorant durant sept jours le parcours jusqu'à Sieulaine (Aisne). « Notre but est de créer un circuit permanent, explique François Lejour, nous repérons le chemin et les hébergements possibles pour que n'importe qui, avec un cheval, puisse demain prendre la route une fois qu'elle sera balisée. »

L'équipe envisage de compléter l'itinéraire fin octobre, en ralliant cette fois-ci Sieulaine à Maastricht. Le périple doit logiquement s'achever dans cette ville de Hollande, où s'est éteint le célèbre mousquetaire.